

# Tingkatkan Keamanan Wilayah, Polsek Krangkeng Jalankan Patroli Strategis, Sasar Objek Vital SPBU, Perbankan, dan Jalan Sepi

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID](http://INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 24, 2023 - 12:13



*Tingkatkan Keamanan Wilayah, Polsek Krangkeng Jalankan Patroli Strategis, Sasar Objek Vital SPBU, Perbankan, dan Jalan Sepi*

Indramayu - Polsek Krangkeng jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan patroli strategis dengan menyasar objek vital seperti SPBU, perbankan, dan jalan-

jalan sepi guna meningkatkan keamanan wilayah hukum Polsek Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Senin (24/07/2023).

Kegiatan patroli ini menjadi bagian dari upaya proaktif petugas kepolisian dalam mencegah potensi kejahatan dan memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat.

Dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah, petugas dari Polsek Krangkeng bergerak aktif di berbagai titik strategis yang memiliki tingkat risiko tinggi.

Kehadiran polisi di area SPBU dan perbankan diharapkan dapat memberikan efek pencegahan terhadap potensi tindak kejahatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno mengungkapkan pentingnya patroli strategis dalam menciptakan lingkungan yang aman bagi masyarakat.

Kami melaksanakan patroli strategis untuk memberikan perlindungan dan mengawasi objek vital di wilayah kami.

"Patroli ini adalah langkah preventif kami dalam meningkatkan keamanan wilayah," ujar Kaposek.

Dalam patroli tersebut, petugas kepolisian secara intensif mengawasi kawasan SPBU dan perbankan untuk mencegah potensi tindak kriminal seperti perampokan atau pencurian.

Selain itu, polisi juga berpatroli di jalan-jalan sepi untuk mengawasi kemungkinan adanya aksi kejahatan jalanan.

Kegiatan patroli ini juga menjadi kesempatan bagi petugas kepolisian untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat dan memberikan pesan-pesan kamtibmas.

Masyarakat didorong untuk selalu waspada dan berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan dari potensi kejahatan.

IPTU Tarno menambahkan bahwa Polsek Krangkeng akan terus melaksanakan patroli strategis secara berkala untuk meningkatkan keamanan wilayah.

Kehadiran polisi di lapangan diharapkan dapat memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat.

Dengan patroli strategis yang dilakukan secara aktif dan komitmen yang kuat dari Polsek Krangkeng, diharapkan tingkat kejahatan di wilayah Kecamatan Krangkeng dapat ditekan dan memberikan rasa aman serta kenyamanan bagi seluruh masyarakat.

"Keberadaan polisi yang berpatroli di objek vital dan jalan-jalan sepi diharapkan dapat menciptakan wilayah yang aman dan kondusif di Kecamatan Krangkeng." Ujar IPTU Tarno.